



Message aux paroissiens Concernant des difficultés financières

1^{er} juin 2024

La Paroisse Sainte Famille de Beauce et les 12 communautés qui la compose a connu des jours plus joyeux. Aujourd’hui nous sommes devant une situation nouvelle qui nous bouscule dans nos habitudes et nos façons de faire, mais nous saurons retrousser nos manches et continuer notre mission.

La situation financière de la paroisse et de chacune des communautés est préoccupante. La Paroisse accumule des déficits depuis quelques années ; en 2022, le déficit global s’élevait autour de 70 000\$, en 2023 et en 2024, les budgets prévoient des déficits d’environ 200 000 \$ par année. En janvier dernier, la Paroisse a dû piger un montant substantiel dans ses économies accumulées afin de faire face à ses obligations. La situation ne pourra pas revenir à la normale sans une vision long terme et du courage pour mener à bien une restructuration.

Par ailleurs, la Fabrique tient à rassurer tout le monde que les dons, CVA et revenus reçus dans une communauté particulière, demeurent dans cette communauté. La Fabrique attribue les revenus et dépenses de chaque communauté à sa colonne. Elle est simplement, pour l’instant et à cause d’un retard accumulé de près de 2 ans causé par une difficulté à remplacer du personnel essentiel, incapable de présenter les états financiers par colonne pour chaque communauté.

Cependant, chaque déficit annuel concerne l’ensemble de la paroisse. Or, chaque communauté doit gérer ses activités de façon à démontrer une situation financière avec un bilan annuel équilibré. Toutefois, advenant un déficit non prévu, c’est l’ensemble de la paroisse qui doit gérer cette situation en utilisant l’ensemble des excédents particuliers accumulés.

Devant la précarité de la situation financière, l’assemblée de fabrique cherche donc des solutions afin de réduire ses dépenses et d’augmenter ses revenus. Il se peut fort bien que dans un essai de réduction des dépenses, des décisions difficiles et impopulaires soient prises. Afin de chercher à augmenter ses revenus, la Fabrique cherche également des solutions. Elle désire travailler en collaboration avec les CCOL pour mener à bien les levées de fonds.

Nous comprenons que la situation est nouvelle et désagréable. Mais l’esprit d’évangélisation et la force de caractère des beaucerons n’empêcheront pas que l’annonce de l’évangile perdure dans le temps. N’hésitez pas à communiquer avec les membres des CCOL local et des marguilliers pour toutes questions, précisions ou commentaires.

Par :

Jean-Denys Rancourt, Président de l’assemblée de Fabrique

François Proulx, prêtre in solidum responsable de la paroisse Sainte-Famille-de-Beauce

David Blouin, directeur général